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例会報告 Ｖｏｌ 43 Ｎｏ.１５（No.2055）１０月１９日（水）曇り時々晴れ（司会 武藤康之委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊会長挨拶              ＊公式訪問 

          萩原亢雄ガバナー 

 

ビ ジ タ ー 

ガバナー      萩原亢雄様（しもだて紫水ＲＣ） 

地区副幹事    新井和雄様（しもだて紫水ＲＣ） 

           八ツ塚正義様（しもだて紫水ＲＣ） 

ガバナー補佐  根本清美様（牛久ＲＣ） 

ガバナー補佐セクレタリー 須藤恵貞様（牛久ＲＣ） 

 

諸 報 告 

地区新世代奉仕委員会 （秋田政夫青少年育成並びにライラ委員） 

先週の金・土・日と茨城県の青少年の家でライラ・セミナーを開催致しました。お蔭様で盛会のうちに終了

できました。また、当クラブより熊谷幹事、福田新世代奉仕委員長、古谷新世代副委員長の激励を受けま

した。ありがとうございました。セミナーでは、萩原ガバナーに特別に講話を頂きました。クラブの皆様には

色々とご協力頂きまして有難うございました。 

 

社会奉仕委員会（染谷秀雄委員長） 

グランドゴルフ大会水海道地区 
日時：１０月２３日（日） ８時３０分現地集合でお願いしま

す。 
場所：鬼怒川河川敷公園水海道グランドゴルフ場              
 

幹 事 報 告  （熊谷 昇幹事） 

週 報 受 理     岩井ＲＣ 

例会変更通知受理      なし 

 

会 長 挨 拶 （青木清人会長） 
皆様、こんにちは。 
ガバナーの萩原様、ガバナー補佐の根本様、地区

副幹事の新井様、しもだて紫水ＲＣの八ツ塚様、ガバ

ナー補佐セクレタリーの須藤様、ようこそいらっしゃい

ました。会員一同ご歓迎申し上げます。また、早朝よ

りお越し頂きましたこと感謝申し上げます。今日は、ク

ラブにとりまして大変重要な公式訪問の日であり、私

自身朝から大変緊張しておりましたが、ガバナーに

お会いし、ガバナーのお人柄に触れるにつれ、緊張

もほぐれてまいりました。 
さて、１０時よりガバナーと共に遠藤市長を表敬訪問

致しましたが、ガバナー、市長共に話が弾み、市長

のロータリーに対する認識が一段と高まったと思います。またその後、商工会会長としての北村 仁ＰＧを

表敬訪問し、終始リラックスムードでありました。 
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ところで、本日もミールボックスディとさせて頂きましたが、食費予算の半分をＷＣＳ、世界社会奉仕のため

に使わせて頂きます。実は、今年の３月のＰＥＴＳ（会長エレクトセミナー）で、萩原ガバナーより２月のアナ

ハイムでの国際協議会のお話しを拝聴致しました。その中で、ある日世界中のガバナーが軽装になり、あ

る食事会で小さなパンとスープの昼食をとられたそうです。そして、節約した分で同じパンとスープの缶詰

をパッケージされ、世界の難民の子供達に送られたそうです。そのお話をお聞きし、私自身大変感激致し

ました。これこそが超我の奉仕かと思いました。本日のランチはほんの少しでもそのスピリットを味わうため

にミールボックスとさせて頂きました。食べ物のことですので何かとご不満もおありかと思いますが、何卒ご

理解の程お願い致します。 
最後に、ガバナーには長時間に亘りご指導お願い申し上げまして、会長挨拶とします。 
 
公式訪問卓話 萩原亢雄ガバナー 

こんにちは。ご紹介頂きました萩原です。よろしくお願い致します。ＲＩ

会長のメッセージをお届けする前に、北村ＰＧにはノミニー時代より大

変親切に御指導頂き、クラブの皆様にも御礼申し上げる次第です。あり

がとうございます。また、地区の方にも鈴木さん、秋田さん、瀬戸さんに

はご活躍いただいております。心より皆さんにお礼申し上げます。今後

とも宜しくお願いします。 

それでは、ステンハマーＲＩ会長のメッセージを皆様にお伝えしたいと思

います。 

声に出ている悲鳴もあるし、声にならない悲鳴も世界にはいろいろとあるんだろう。そういうことに勇気を

持って耳にし、目の当たりにし、そういうものに対して少しでも行動を起こしていこうと言う事が、ステンハ

マーＲＩ会長のおっしゃっている「超我の奉仕」ではないかと思います。 

ロータリアンの責務は、先ず出席。出席する事によって奉仕の輪を広げる。奉仕の輪を広げる事によって

仲間は必ず増えていく。 

第２点は、識字率向上・水保全・・・・特に私の年度では識字率向上について、茨城県で働いている外国

人就労者に目を向けようと思い、各会長さんにお願いし、各地区、各クラブでスタートしていただいていま

す。 

第３点は、広報・・・・ちゃんとやった事は世間にお披露目をして、世間様のご批判なりご賛同なりを仰ぐ事

が大事だろうということで、公式訪問時に市町村長、商工会の会長さんのところへおじゃましご説明申し上

げています。もう一つは、毎週水曜日に茨城新聞にロータリーのことを掲載しております。 

第４点は増強・・・・・１クラブ１名の増強。このところ退会者が多い、その反省の上に立って１クラブ１名の増

強。増加も大事だか強化をしよう。今のメンバーの我々がロータリーの強化、ロータリアンの強化をしよう。

女性がトップマネージメントを勤める新しい業種がたくさん増えている、是非そういう方にも入会を頂いて、

時流に沿った強化をしていくということが必要だと思っている。 

ロータリーが１００年続いたのも奉仕をしてきたからかも分かりませんが、やはり時流に沿ったロータリー

だったからだと思います。 

今後とも宜しくお願い致します。 

 

出 席 報 告 （白井 豊委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

５０名 ４４名 ６名 ０名 ６名 

出席率 １００．００％ 
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ニコニコボックス （石塚克己ＳＡＡ） 

萩原亢雄ガバナー、根本清美ガバナー補佐より頂きました。 

萩原ガバナー、根本ガバナー補佐始めお客様の皆様、ご歓迎申し上げます。宜しく御指導の程、お願い

申し上げます。     青木（清）会員 

ガバナーようこそ！！   熊谷・松村・青木（正）  各会員 

入会して初めてのガバナー訪問です。楽しみにしております。   橋本会員 

萩原ガバナーようこそ。宜しく御指導下さい。   北村（仁）会員 

萩原ガバナー、ようこそいらっしゃいました。   鈴木（豊）・石塚（克）・登坂・横山・武藤・染谷（正）・ 

穂戸田・北村（英）・角田・古谷・五木田・染谷（秀）・瀬戸・長塚・白井・島田・大串・小島・松坂   各会員 

先週のライラ・セミナーに石塚克己会員、山野井会員のご協力により、３名出席頂きました。ありがとうござ

いました。    福田会員 

ライラ無事終了しました。有難うございました。   秋田会員 

例会欠席しました。   海老原・大塚・斎藤・山野井   各会員 

入金計 ￥９１,０００ 累 計 ￥８９１,０００ 

 

ロータリー情報委員会より 一口メモ 

ガバナーの公式訪問：下記の目的で、公式訪問が行われる。 

１．重要なロータリーの問題に主眼を置き関心を持たせる。 ２．弱体および問題のあるクラブに特別な関

心を払う。 ３．ロータリアンに意欲を起こさせ奉仕活動に参加させる。 ４．個人として地区において顕著

な寄付をしたロータリアンを表彰する。 

 

会報委員会   委員長 横山 修   副委員長 山野井周一    委員 根本恒夫 
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